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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 3) ODG C.C. 08/05/2020  COMUNICAZIONE PRELIEVO FONDO DI 

RISERVA (G.C. 47 del 03.04.2020) 

 

Presidente Andreani: “La parola al Sindaco”. 

Sindaco: ”Si in questo caso si tratta come nel precedente sempre di un prelievo dal fondo di 

riserva per andare a finanziare una parte del capitolo d’uscita denominato contributi 

all’associazioni sociali per un totale di prelievo di 7.400 che vanno ad appunto ad aggiungersi 

ai circa 7.600 già presenti nel capitolo per un totale di  ”15.000 che sono stati erogati alla 

Misericordia di Bibbiena, la finalità di questo contributo è quella di andare ad aiutare la 

Misericordia per l’acquisti dei dispositivi di protezione individuali per tutta la comunità, 

ovvero non è che abbiamo dato questo contributo per …………. Dispositivi solo per se stessa 

ma per quanto intestataria del conto di Protezione civile di Bibbiena che poi spiegherò con gli 

ordini del giorno successivi, è stabilito questo tavolo di Protezione civile  nella quale fanno 

parte Misericordia di Bibbiena e Soci, Croce Rossa di Bibbiena è stato attivato questo conto 

corrente intestato solamente alla Misericordia per praticità e come Comune abbiamo fatto 

un’erogazione di un contributo che ha appunto la finalità di andare ad acquistare i dispositivi 

individuali un po’ per tutti i soggetti  coinvolti nella Protezione civile, quindi ovviamente 

nell’associazione di volontariato  ma anche il Comune così come le Forze dell’ordine, la Polizia 

Municipale, i Carabinieri i Vigili del Fuoco sono tutti enti ai quali abbiamo comunque dei 

dispositivi di protezione individuali acquistati con questo contributi, ovviamente tutte le 

fatture dei dispositivi acquistati sono intestati alla Misericordia di Bibbiena che ha però 

l’obbligo di rendicontare, ovviamente, l’intera spesa di 15.000€ di dispositivi acquistati, 

quindi direi nei prossimi mesi rendiconterà queste fatture protocollerà semplicemente queste 

fatture al nostro protocollo.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”Scusate ho chiesto come regolamento in chat la  parola.” 

Presidente Andreani:” Prego.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”Volevo fare una dichiarazione iniziale nella quale 

ringrazio per la parola, ringrazio il Presidente, per prima cosa vorrei ringraziare la Giunta, il 

Sindaco e tutta la Giunta per il lavoro il grande lavoro che è stato fatto in questi mesi 

d’emergenza, il ringraziamento mi sento di farlo per tutti coloro che si sono  adoperati per 

fare in modo di superare questa emergenze, e chiaramente vanno in primo luogo agli 

operatori socio sanitari a tutte quelle classi di lavoratori che hanno contribuito con il loro 

lavoro di rendere possibile i passaggio di questo periodo, chiaramente anche a tutte le 

associazioni di volontariato che si sono rese disponibili con il loro supporto per dare 

numerosi servizi alla popolazione, però vorrei anche fare un piccolo, alcune considerazioni su 

quello che è accaduto e sono considerazione di carattere istituzionale, oggi siamo all’8 maggio 

e ci troviamo qui dopo oltre mesi dall’inizio emergenza coronavirus la prima seduta di 

Consiglio comunale, dopo che è iniziata questa emergenza è la seconda seduta di consiglio di 

quest’anno dopo quella straordinaria fatta in occasione della Mea a teatro Dovizi, io penso che 

sia stata tenuto poco in considerazione il ruolo istituzionale di questo organo e è un ruolo 

istituzionale più importante del nostro Comune e lo scarso ruolo che è stato dato alla  

minoranze, in pratica d oggi noi non siamo stati coinvolti in nessun tipo di attività in questa 
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emergenza, pur avendo dato disponibilità di collaborazione, non è stata riunita nessuna 

commissione consiliare non siamo stati convocati o interpellati o coinvolti in nessun tavolo 

d’emergenza e neanche ad esempio siamo stato invitati a rappresentare l’opposizione in un 

momento importante come il 25 aprile, cioè praticamente in questi mesi non è stata tenuta 

assolutamente in considerazione l’esistenza di una Minoranza che rappresenta una bella fetta 

della nostra popolazione oltre il 50% come tutti sappiamo, nonostante noi abbiamo dato più 

volte il segnale di voler collaborare di voler collaborare in maniera positiva e attiva, si è usato 

si usa spesso lo slogan “Insieme ce la faremo” ma insieme non è un concetto ,è un concetto che 

per essere manifestato ci vuole la volontà di tutte le parti per creare questa unità di intenti e 

questo purtroppo non è avvenuto, oggi ci troviamo qui dopo due mesi con una prima richiesta 

informale poi una richiesta ufficiale proprio allo scadere di questa richiesta che abbiamo fatto 

come da regolamento per convocare il Consiglio comunale siamo qui convocati e notiamo 

oltretutto un altro problema l’argomento per cui noi avevamo richiesto al convocazione di 

questo Consiglio ma non solo perché l’abbiamo chiesto noi, ma perché è l’argomento 

fondamentale di cui dobbiamo discutere la comunicazione sull’emergenza corona virus è stata 

messa al settimo punto dell’ordine del giorno come se fosse una cosa diciamo di ordinaria 

amministrazione quando stiamo parlando del più grave evento mondiale …… oltretutto con 

una serie di ordine del giorno precedente tra cui il punto 5 che è un ordine del giorno le 

variazioni di bilancio che le quali poste sono quasi totalmente determinate dall’emergenza 

coronavirus quindi mi sembra opportuna, mi sembrava opportuno mi sembra opportuno 

quindi chiedo, lo volevo chiedere prima all’inizio ma lo chiedo ora, di spostare le 

comunicazioni per quanto riguarda  il punto del coronavirus come punto principale e quindi 

subito dopo il mio intervento in modo che i punti che parlano del coronavirus successivi le 

variazioni di bilancio e quant’altro possano essere fatti con la conoscenza e la consapevolezza 

delle azioni che sono state fatte dall’Amministrazione comunale, ………..una situazione più 

chiara possibile. Grazie.” 

Presidente Andreani: ”La ringrazio per l’intervento però lasciamo le considerazioni e le 

risposte all’ultimo punto dell’ordine del giorno. Continuo.” 


